



EL PRESIDENTE BORIC SE REUNIÓ CON SU PAR DE PALESTINA EN ESTADOS UNIDOS.

Boric se reúne con Abbas y comunidad judía crítica

En su primer día de gira por Estados Unidos, el Presidente Gabriel Boric se reunió ayer con su homólogo de Palestina, Mahmoud Abbas, lo que fue cuestionado por la Comunidad Judía en Chile.

Tras reunirse con Abbas el mandatario publicó en sus redes sociales que “reiteramos nuestro apoyo irrestricto a la existencia y reconocimiento del Estado de Palestina por parte de la comunidad internacional y la solución de dos Estados. Hacemos un llamado al cese al fuego inmediato, a la liberación inmediata e incondicional de rehenes por parte de Hamas, y a que Israel cumpla sus obligaciones bajo la Convención sobre Genocidio”.

Ante ello la Comunidad Judía en Chile expresó que “nos preocupa que el Presidente Gabriel Boric, quien se ha presentado como un

defensor de la paz y de los derechos humanos, se reúna en privado con Mahmoud Abbas, líder de la Autoridad Palestina, cuyo gobierno apoya y premia abiertamente el terrorismo”.

“Mientras el Gobierno de Chile supuestamente condena cualquier forma de violencia, decide sentarse a conversar con un líder que apenas meses después de la masacre perpetrada por Hamás en Israel el 7 de octubre pasado, firmara un acuerdo con esta misma organización”, agregó.

Más tarde Boric dijo en la Sesión Plenaria de la Cumbre del Futuro, que “desde Chile, sin pretender integrar el Consejo de Seguridad (de la ONU), exigimos sí que cambien las reglas del juego” como lo es el “veto” de resoluciones “según el conflicto geopolítico”. ☹